

PRESSEINFORMATION Nr. 10/2023

cargo-partner eröffnet Logistik-Center mit 20.000 m² Lagerfläche in Istanbul

Im Jahr des fünften Firmenjubiläums von cargo-partner in der Türkei hat das internationale Transport- und Logistikunternehmen ein neues iLogistics Center mit 20.000 m² Lagerfläche in Istanbul eröffnet. In der Nähe des neuen Istanbuler Flughafens und der wichtigsten Seehäfen der Region sowie mit idealer Anbindung an Europa über den North Marmara Highway bietet das Lager eine breite Palette an Logistikservices.

Mit einer Gesamtlagerfläche von 20.000 m², davon 5.850 m² Zolllagerfläche, stellt das iLogistics Center Istanbul einen neuen Meilenstein für cargo-partner in der Türkei dar. Die neue Anlage wird mehr als 85 neue Arbeitsplätze schaffen und die Gesamtzahl der Beschäftigten in der Türkei bis Jahresende auf fast 250 erhöhen. cargo-partner ist seit 2018 mit eigenen Niederlassungen in der Türkei vertreten und betreibt heute elf Standorte im Land. Zu den besonderen Stärken des türkischen Teams gehören temperaturgeführte Lebensmitteltransporte sowie EMERGENCY-Services per Luft und Straße. Um dem Fahrer:innenmangel in Europa entgegenzuwirken, bietet cargo-partner zudem auch Short-Sea-Services als Alternative zum LKW-Transport an.

Über 20.000 Palettenstellplätze und flexible multimodale Services

Die Anlage beinhaltet mehr als 20.000 Palettenstellplätze und 17 Laderampen für alle Fahrzeugtypen, wodurch ein schneller Umschlag und eine effiziente Distribution in der gesamten Region ermöglicht werden. Zusätzlich bietet das moderne Logistik-Center ideale Bedingungen für Lagerung unter Zollverschluss, Aufbewahrung übergroßer Güter, flexible multimodale Services und umfassende Hightech-Logistiklösungen. Ein Teil des Gebäudes ist eigens für Fulfillment-Services vorgesehen, einschließlich einer Abhol- und Rückgabestelle für Pakete. Das neue Logistik-Center wurde aufgrund der starken Kund:innen-Nachfrage nach Lagerlogistikservices errichtet und stellt eine wichtige Ergänzung des cargo-partner-Netzwerkes in der Region dar.

Neuer Hauptsitz in der Türkei

Neben der Lagerhalle enthält das Gebäude auch moderne Büroräumlichkeiten, die nun den Landeshauptsitz von cargo-partner beherbergen. "Istanbul ist nicht nur das Herz des Handels in der Türkei, sondern auch eine wichtige Drehscheibe für die gesamte Region. Die Republik Türkei feiert dieses Jahr ihr 100-jähriges Bestehen. Gleichzeitig feiern wir das 40-jährige Jubiläum von cargo-partner weltweit sowie den fünften Jahrestag unserer ersten Niederlassung in der Türkei. Ein perfekter Anlass, unsere Services zu diversifizieren und unsere Position im Land zu stärken. Mit dieser neuen, intelligenten Logistikanlage bieten wir eine Reihe von Fulfillment-Services für Online-Händler:innen an und sind perfekt für aktuelle und zukünftige Logistik-Herausforderungen gerüstet", sagte Kürşad Tanrıverdi, Geschäftsführer von cargo-partner in der Türkei.

Gruppenweite Unterstützung für Erdbebenhilfe

Seit die Türkei im Februar 2023 von verheerenden Erdbeben heimgesucht wurde, arbeiten die Unternehmenszentrale und die türkische Niederlassung von cargo-partner Seite an Seite mit gemeinnützigen Organisationen, um die Hilfsmaßnahmen vor Ort zu unterstützen. Der Logistikdienstleister hat zahlreiche LKWs mit dringend benötigten Hilfsgütern in die am stärksten betroffenen Gebiete geschickt: von Wasser, Lebensmitteln, Decken und Hygieneartikeln bis hin zu Containerhäusern, Notzelten, Generatoren und Werkzeugen. Darüber hinaus sammelte das Unternehmen insgesamt 200.000 Euro, die von Mitarbeiter:innen und der Geschäftsleitung gespendet wurden, um den von den Erdbeben Betroffenen zu helfen. Zuletzt organisierte cargo-partner anlässlich des türkischen Opferfestes im Juni eine LKW-Ladung mit Lebensmitteln, Hygieneartikeln und Trinkwasser zur Unterstützung von Familien in der Provinz Hatay in der Südtürkei.



Über cargo-partner

cargo-partner ist ein privat geführter Info-Logistik-Komplettanbieter mit einem breiten Portfolio an Luft-, See-, Landtransport- und Logistik-Services. Mit 40 Jahren an Expertise in Informationstechnologie und Supply Chain Optimierung entwickelt das Unternehmen maßgeschneiderte Services für eine Vielzahl an Branchen, um Wettbewerbsvorteile für seine Kund:innen auf der ganzen Welt zu schaffen. cargo-partner wurde 1983 gegründet und erwirtschaftete im 2022 einen Umsatz von 2,06 Milliarden Euro. Das Unternehmen beschäftigt derzeit weltweit über 4.000 Mitarbeiter:innen.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Karin Schwarz / Corporate Director Communications & Marketing cargo-partner GmbH
Airportstraße 9
2401 Fischamend, Austria

Tel.: +43 5 9888-11322

E-Mail: karin.schwarz@cargo-partner.com, www.cargo-partner.com,